
 

（第１８８０号） 

 

＜点   鐘＞ 新津中央 RC 保坂勝志会長 
 
＜ソング＞ 手に手つないで 
 
＜握手タイム＞ 
 

＜会長挨拶＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新津中央ロータリークラブ 保坂勝志 会長 

 

・参議院選挙で自民党が過半数だった事 

・打越さく良氏が無党派層の６割の支持を得たことが

大きい事 

・10 月の消費税増税の準備が大切 

・熱中症対策する事 

・本日の外部卓話講師 さとうＩＣＴサポート佐藤智

明様と例会表敬訪問の新津ＲＣ中村直会長、小柳陽

一幹事へのお礼 

・今日も楽しく例会が出来ることの依頼 

 

 

＜ゲ ス ト＞ 

さとうＩＣＴサポート佐藤智明様 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
中村 直  新津ＲＣ会長   
小柳 陽一 新津ＲＣ幹事 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
 
花   名／スプレーバラ 
原 産 地／西アジア 
花 言 葉／美 
生 産 地／愛知県豊川市 

 
＜お食事＞一楽さんの板前さんのご馳走 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリー 
クラブ会長 

保坂 勝志 

国際ロータリー第 2560地区 新津中央ロータリークラブ 

創 立：1978 年 10 月 2 日 

事務所：新潟県新潟市秋葉区新津本町 3 丁目 1 番 7 号 

    新津商工会議所内 ℡22－0121 fax 25－2332 

例会場：新潟県新潟市秋葉区新津本町 2 丁目 7 番 10 号 

一楽 ℡22－3155 

例会日：毎週火曜日 12:30～13:30 

会  長：保坂 勝志 

幹 事：望月 治    ｸﾗﾌﾞ会報委員長：諸橋 敏松 

2019-2020 年度 

国際ロータリー会長 

マーク・ダニエル・マローニー 

（Decatur RC） 
 
国際ロータリーテーマ  ロータリーは世界をつなぐ" 

2019-2020 年度 国際ロータリー第 2560 地区 

ガバナー 大谷 光夫：（高田 RC） 

テーマ 「楽しいロータリーでつながろう」 

 

２０１９—２０２０年度クラブテーマ 

「ロータリーで楽しい時代（とき）を 

共につくろう！」 

 

２０１９年７月第４例会 
（2019年 7月 23日） 



＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
望月 治 幹事 
 
・第 2560地区 2019－20年度 地区大会のご案内 
 10月 26日 上越市「やすね」 
 10月 27日 上越市「デュオ・セレッソ」 
・村松高等学校インターアクト部活動にかかる支援の
お願い 

・第３分区 会長・幹事会議のご案内 
 8月 10日 16時 開会 
会場 一楽 

 
＜委員会報告＞ 
   
・風間啓一朗 ＩＭ実行委員長 

2 回目ＩＭ打ち合わせ依頼 
 
・五十嵐純一 会員増強委員長 
ご紹介カードの 8 月上旬迄の提出依頼 
 
・五十嵐純一 親睦副委員長 
例会後に7月30日の家族パーティーの打ち合わせ委員
会依頼 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
＜表敬訪問者挨拶＞ 
・中村 直 新津ＲＣ会長 ― 介護施設 「花はな」
に勤務の他、6 月から障害者施設 ＮＰＯ法人「幕
明けプロジェクト」理事長 

 
 
 
 
 
 
 
 
・小柳 陽一 新津ＲＣ幹事 ― 地区ガバナー補佐、

新津ＲＣ会長をさせて頂いたが幹事は 3 回目 
 
 
 
 
 
 
 
 

＜プログラム＞ 

卓話 

・諸橋敏松 広報・クラブ会報・雑誌委員長担当 

外部講師 さとう ICT サポート佐藤智明様の紹介 

プロフィール  

１）個人、企業、学校等の講演 

（SNS 活用法、インターネットセキュリティー等） 

２）出張パソコン指導 

３）諸橋敏松のフェースブックの先生 

 ・新津中央 RC の Facebook ぺージ公開で活動の PR

と会のイメージアップを図りたい 

 

・佐藤智明外部講師様のプレゼン 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

      

１．ＳＮＳとは？ 

・ＳＮＳ（ソーシャル・ネットワーク・サービス）

の略称 

・会員同士がインターネットを通じて交流する仕組

みのこと 

・近年は見知らぬ人より身近な人との交流が主流と

なりつつある 

 



２．ホームページと SNS の違い 

 ・ホームページは作成しても見てもらうために莫大

な費用をかけるケースも 

 ・ＳＮＳは交流する会員同士が情報を共有できる仕

組みがあるので見てもらいやすい 

 

３．ＳＮＳのメリット・デメリット 

 ・メリット：ネットを使った継続的交流で、コミニ

ュケーションを増幅できる 

 ・デメリット：過度の利用による依存の危険性 

 

４．ＳＮＳサービス「Facebook」について 

・２００４年より開始の世界最大ＳＮＳ (利用者数

１３億人超) 

 ・実名による個人間交流と企業・団体名での情報発

信がそれぞれ可能 

 ・個人間交流は細かなプライバシー設定（特定人物

に見せない等）にて発信もできる 

 

５．まとめ 

 ・ＳＮＳによってコミュニケーションの幅が飛躍的 

に広がる 

 ・一方でＳＮＳはあくまで道具であり、使う人しだ

いで便利にも危険にもなる 

 ・日常のコミュニケーションと同様に留意して使う

必要がある 

 

 

＜出席報告＞ 

・風間啓一郎出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・前回の訂正ございません。 

・会員 28名中１８名出席で６４.29％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコニコボックス 

・渡邊嘉子 副Ｓ・Ａ・Ａ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・皆様こんにちは、今年度の会長、幹事として頑張り

ますので、どうぞよろしくお願い致します。 

新津 RC 中村 直 会長 

新津 RC 小柳 陽一 幹事 

・諸橋広報委員長、さとう ICTサポート 佐藤智明様、

本日はSNSの卓話ありがとうございました。メリット、

デメリットが十分に分かりましたので、これからクラ

ブの情報発信をしていきたいとおもいます。 

 保坂 勝志 会長 

望月 治 幹事 

・お陰様で 7月 10日新津本町で「あきは日和」をオー

プンすることができました。お菓子を通して地域の魅

力を発信していきます。ジェラートもありますので、

お子様お孫さんと来てください。 

五十嵐純一君 

・ギックリ腰がぶり返しました。仕事関係で早退しま

す。              髙橋 健朗 君 

本日の合計 7０００ 円（累計 ２９０００ 円） 

米山ボックス 

・本日 米山ボックスのご協力頂きありがとうござい

ました。            風間 啓一郎 君 

本日の合計 ３５７２ 円（累計 ６５７２ 円） 

財団ボックス 

・なし 

 本日の合計 ０ 円（累計６３７４ 円） 


